



NP 8 / 23 | Rally Ciudad de Telde
MS RACING

Una avería impide a Miguel Suárez y Eduardo González luchar por la victoria en el 'Ciudad de Telde'

16/9/2023

El piloto de la isla de La Palma lideraba esta quinta del campeonato regional hasta que una avería en la bomba de aceite de su Citroën C3 Rally2 le dejaba sin opciones mediaba la prueba. A pesar de haber perdido provisionalmente el liderato del campeonato, el de Los Llanos de Aridane mantiene intactas sus opciones al título.

Con el Rally Ciudad de Telde comenzó la segunda y definitiva parte del Campeonato de Canarias de Rallies. Miguel Suárez visitaba, por primera vez en su carrera deportiva, esta prueba, importante por su ubicación en el calendario y por la coincidencia de todos los candidatos al título.

Por ello, Miguel Suárez y Eduardo González comenzaron esta prueba como las anteriores, es decir, con el ritmo y las ganas suficientes como para plantar batalla por la victoria. Así, el de la isla de La Palma se puso al frente de la general gracias a su mejor tiempo en el segundo tramo cronometrado. La batalla, a la décima, animaba a los aficionados, que a pesar de las altas temperaturas se encontraban presenciando la prueba.

En el inicio de la segunda sección, la pareja del Citroën C3 Rally2 mantenía el tipo y con ello el liderato, pero en los kilómetros cercanos a la meta del cuarto tramo el equipo detectaba alguna anomalía. Tomaban la partida en la quinta especial, la que marcaba el ecuador de la carrera, pero a los pocos kilómetros el motor se paraba para confirmar su primer abandono de la temporada.

“Ha sido una lástima porque nos encontrábamos peleando por la victoria en nuestro primer Rally Ciudad de Telde”, comentó Miguel Suárez. “Parece que ha sido la bomba de aceite, algo que no es habitual y que no nos va a minar la confianza”, aseguró el de Los Llanos de Aridane. “De algún modo hemos quemado un comodín, pero nuestras opciones al título siguen intactas y, visto el ritmo que hemos mantenido, nuestra confianza está al máximo para encarar los retos que nos quedan por delante”, señaló el hasta ahora líder del CCRA.

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto-Laca Canarias, Bp Ultimate, Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Global, Hola El Paso, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.